

<u>Chant d'Envoi</u> Gloria in excelsis Deo (Bis)

Les anges dans nos campagnes Ont entonné l'hymne des cieux, Et l'écho de nos montagnes Redit ce chant mélodieux : Il est né le roi céleste le Dieu Très-Haut, le seul Sauveur. En lui Dieu se manifeste pour nous donner le vrai bonheur



Il apporte à notre monde la paix, ce bien si précieux. Qu'aujourd'hui nos cœurs répondent pour accueillir le don de Dieu



INTENTIONS

Cette semaine, lors des funérailles, nous avons accompagné de la prière de l'Église Paulette et Albert CLAIRENS ; Michel SAUTIER, les âmes du Purgatoire ; Lourdes JOAQUIM NAZARE : Antonio GARCIA

Quête de ce jour pour les vocations œuvres de St André



Maison Paroissiale:

27 avenue Jules Ferry 74100 Annemasse Tel: 04 50 92 08 05

www.diocese-annecy.fr/st-benoit

Joyeux Noël!

Pour recevoir la Newsletter de la paroisse, envoyer votre demande depuis le site internet Pour découvrir l'histoire de nos églises, scanner ces QR codes









Pierre et Paul





Mercredi 25 décembre 2024 Année C



NOEL

« Allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, l'événement que le Seigneur nous a fait connaître. » (Lc 2,15)

Nous n'entendons pas souvent cette phrase qui est de l'évangile de Luc proposé pour la messe de l'aurore de Noël. Après la visite des anges, les bergers décident de se mettre en route pour aller voir de leurs yeux « La Nouvelle ». Ils ne découvriront rien de plus qu'un jeune couple entourant comme ils peuvent leur nouveau-né. Mais de retour, ils ne tarissent pas de louanges à Dieu pour ce qu'ils ont vu. Plus tard, ce sont les femmes qui, de bon matin, découvriront le tombeau vide, et annonceront la résurrection.

L'exemple même de veilleurs, les bergers ne dorment pas. Tout leur être est tourné vers leur troupeau. Ainsi ils ont aperçu ce que personne d'autre n'a vu, les anges annonçant la naissance du Sauveur.

Si le Christ nous invite souvent à veiller, il n'a aucune intention de nous effrayer. C'est parce que la vie qui s'épanouit autour de nous est pour nous et a besoin de nous. Mais que trop souvent des distractions viennent nous déconnecter de cette vie sans que nous ne nous en rendions compte.

Pourtant, à chaque instant, c'est Dieu lui-même qui vient à nous à travers les plus simples et les plus ordinaires de notre réalité. Nous avons besoin d'être attentifs.

Voici plus de 2000 ans que « les anges » (envoyés) du Seigneur font résonner la nouvelle. C'est l'Eglise du Seigneur qui annonce à temps et à contretemps la grande nouvelle d'un Dieu qui se rend proche de nous. Evidemment, en ouvrant les yeux, ce sont des frères et des sœurs que nous découvrons. Certains sont marqués par la précarité, d'autres par la longue marche à la recherche d'un lieu de refuge, d'autres périssent sous les bombes, tandis que d'autres n'ont d'yeux que pour ces rayons de supermarchés scintillants de mille couleurs... C'est au milieu de cette vie qui est la nôtre que le Seigneur s'invite, et vient cheminer à nos côtés. Serons-nous de ceux capables de s'en émerveiller? Des milliers de nos contemporains s'éveillent aujourd'hui et (re) découvrent la joie de rencontrer le Christ. Allons-nous partir à l'aventure avec eux? N'hésitons-pas, courons à Bethléem. Cela risque d'être auprès de nos proches, de nos voisins! Et n'hésitons pas à proclamer les merveilles que le Seigneur ne cesse d'accomplir en nous. Joyeux Noël.





P. Dieudonné NSFNGIMANA

Chant d'entrée

Il est né le divin enfant jouez hautbois Résonnez musette Il est né le divine enfant Chantons tous son avènement

Ah! qu'il est beau, qu'il est charmant! Ah! que ces grâces sont parfaites, Ah! qu'il est beau qu'il est charmant! Qu'il est doux ce divin enfant!

Il veut nos cœurs, il les attend : Il est là pour faire leur conquête Il veut nos cœurs, il les attend : Donnons-les-lui promptement

Prière pénitentielle

Prends pitié Seigneur, O Seigneur, Prends pitié! (Bis)
Prends pitié O Christ, O Christ Prends pitié! (bis)
Prends pitié Seigneur. O Seigneur, Prends pitié! (bis)

Gloria

Gloire à Dieu au plus haut des cieux! Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime!

Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons, nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton immense gloire. Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout-puissant! Seigneur fils unique Jésus-Christ, Seigneur Dieu Agneau de Dieu le fils du Père. Toi qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous; Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière, Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous! Car toi seul es Saint, Toi seul es Seigneur, Toi seul es le Très Haut Jésus-Christ, avec le Saint Esprit, dans la gloire du Père!

Liturgie de la Parole

1ère Lecture : livre du prophète Isaïe 52,7-10 Psaume 97 la terre tout entière a vu le salut que Dieu nous donne 2ème_lecture aux Hébreux 1,1-6

Évangile de Jésus Christ de Saint Jean 1,1-18

Au commencement était le Verbe, et le Verbe était auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu. Il était au commencement auprès de Dieu. C'est par lui que tout est venu à l'existence, et rien de ce qui s'est fait ne s'est fait sans lui. En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes ; la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas arrêtée. Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n'était pas la Lumière,

mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière. Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout homme en venant dans le monde. Il était dans le monde, et le monde était venu par lui à l'existence, mais le monde ne l'a pas reconnu. Il est venu chez lui, et les siens ne l'ont pas reçu. Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom. Ils ne sont pas nés du sang, ni d'une volonté charnelle, ni d'une volonté d'homme : ils sont nés de Dieu. Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous, et nous avons vu sa gloire, la gloire qu'il tient de son Père comme Fils unique, plein de grâce et de vérité. Jean le Baptiste lui rend témoignage en proclamant : « C'est de lui que j'ai dit : Celui qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. » Tous, nous avons eu part à sa plénitude, nous avons reçu grâce après grâce ; car la Loi fut donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus Christ. Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, lui qui est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c'est lui qui l'a fait connaître.

Prière universelle

Dieu de tendresse et d'amour, Dieu miséricordieux, que nos prières s'élèvent devant toi ô Père, exauce-nous

<u>Prêtre</u>: Priez, frères et sœurs: que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.

<u>Assemblée</u> : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise

Communion

Mfumu Yezu Ngeye luzingu Na mbundana Beto tambula Seigneur Jésus, Tu es la Vie, nous marchons ensemble pour Te recevoir dans l'eucharistie

Mfumu Yezu nge madia Nge madia Madia ya luzingu ya Bakristu Beto tambula Seigneur Jésus, Tu es nourriture, nourriture de vie des chrétiens. Marchons à Ta rencontre

Mfumu Yezu nge masa Nge masa Masa ya luzingu ya Bakristu Beto tambula Seigneur Jésus, Tu es eau vive, eau vive pour les chrétiens. Marchons à Ta rencontre

Mfumu Yezu nge nzila Nge nzila nzila ya luzingu ya Bakristu Beto tambula Seigneur Jésus, Tu es chemin, chemin de vie pour les chrétiens. Marchons à Ta rencontre

Mfumu Yezu nge kielo Nge kielo Kielo ya lupangu ya mameme Beto tambula Seigneur Jésus, Tu es la porte, la porte de l'enclos des brebis. Marchons à Ta rencontre

Mfumu Yezu masonga masonga Songa nzila na beto Bakristu Beto landa

Seigneur Jésus, Tu es vérité, montre aux chrétiens le chemin, afin que nous le suivions